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チーム担任制について アンケート結果（２年）

１ 担任の先生が毎日交代することは，あなたにとって不安でしたか。
①はい
・体育祭や文化祭で生徒と先生が団結できるのか。
・安定しないこと。
・先生同士で情報の共有ができるのか。
・先生方の不安が増えるのではないか。
・誰に相談すれば良いかがわからない。
・自分たちのクラスのルールがなくなってしまうから。
・担任の先生が日々替わるので，自分のことを成績以外で本当に分かってもらえているか。
・状況把握ができず引き継ぎがうまくいかないこと。
・直接話をしてなくて，間接的に引き継ぎされる際に伝え方で捉え方に変化があること。
・先生が当日，クラス全員を見えていないこと。
・３年生になって相談になったときに担任がばらばらだと話ができないのではないか。
・体調が悪くなったときに，その時の担任が知っているのかどうか。
・通信簿はどのように決めていくのか。
・悩みや不安なことに対してフォローしてもらえるか。
・これからのメンタル面に対して不安である。

② いいえ
・むしろ担任が毎日交代するのは楽しみだった。

２ 担任の先生が毎日交代することで困ったことはありましたか。
はい
・誰に相談すれば良いかがわからない。
・３年生は受験を控えているので不安です。
・特定の先生に相談することができなくなったこと。
・クラス全体が落ち着かなくてうるさかったこと。
・先生によって違うことがあること。
・１年を通し担任との絆ができたのに，とまどいを感じたこと。
・自分のことは担任以外に知られたくない。（現担任に信頼を置いていた）
・教科担任がどこにいるかわからないこと。
・先生によって給食の準備や学活のしかたが違うこと。
・期間が短すぎて分からなかった。
・親から連絡事項があったときに，どの担任に連絡すればよいか。

３ 担任の先生が毎日交代することで，良かったと思うことはどのようなことがありま
したか？

・毎日，先生が替わって楽しかった。
・いろいろな先生と話せることで，信頼関係ができて相談しやすくなると思った。
・どちらかと言えばチーム担任制は賛成派です。子どもの性格で好き嫌いがあり「嫌い」と思っ
たら，なかなか心を開こうとしないのでチーム担任制なら子どもが相談できる先生が 一人
でもできると思うからです。今年は子どもが受験生なので先生方がきちんと見守っ ていただ
けるか不安もあるのですが，これを機に松中の生徒がいい方向に変わることを期待していま
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す。
・毎日同じ担任だと飽きるけれど，違う先生が来るとそれがないのでいいと思いました。
・新鮮味があっていいと思いました。
・以前よりもコミュニケーションがとりやすくなった気がします。
・毎日先生が替わることで，よい緊張感をもって生活できる。
・いろいろな先生のことを知ることができた。
・いろいろなタイプの先生がいて，話しやすかったこと。
・いろいろなタイプの先生が関わってくださることにより，先生との関係が固定されず，自分の
ことを分かってもらえると感じられることが増えた。
・たくさんの先生と話す機会が増える。３年生なので連絡事項等，不備がないのか不安はあり
ます。小学校では担任出張時に連絡が伝達されてなかったことがあるため，子どもは不安に
思ってないようなので，そこは良かったです。
・いろいろな先生と話をする機会が増えて良かったのですが，生活指導担当や進路相談担当
は３年になるので決めておいて欲しいです。
・普段話せない先生と話す機会が増えたところがよかたです。
・給食の進め方がそれぞれの先生で違うのが楽しかったです。
・態度を変えない自分に安心した。
・みんなが明るくて授業がとても楽しかったです。
・新しい試みをするときは批判もあると思いますが，目的が子どものため，学校を良いものに変
えるためであるならば応援します。

〔反対の意見〕
・テストのときに試行ではなく，普通の授業でしてほしかったです。
・３年でチーム担任制が実施されると，どうなるか心配ではあります。
・チーム担任制の取組は試行期間も短く，文章面や子どもの言葉より不安もあり反対です。じ
っくり保護者との話や理解を深める場をもつことが必要だと感じます。とくに受検を控えた３年
生は担任の固定化の方が子ども自身も心に安定があり，保護者も安心感があります。実行す
るのであれば，もう１年遅らせてじっくり検討していただきたいです。よろしくお願いいたします。
・良かったと思うことは全くなく，交代制にする意味が分からないし，担任をもつという責任感
が薄れると思うので心配だし不安です。
・チーム担任制の試行期間があまりにも短いため，子どももよくわかっていない様子だった。学
校もコロナウイルスの影響で休校になり，今後の授業や学校生活にも子どもも親も不安を感
じている。来年度は受験生であるのでなおさらです。そんなときに無理にしなくてもいいのでは
と思います。
・３年生の大事な時期に担当がころころ変わるのはありえない。家庭訪問・三者面談を分担し
てって案がありましたが，そんなことされたらますます相談ができなくなる。不安しかない。信頼
関係が築けない。だからチーム担任制は反対です。
・短い期間だったので，不安に思うことはなかった。長期間になると成績のことなど相談しづら
く誰に頼っていいか分からず困ると思う。とくに受検があるので，３年生は統一して一人の担任
に見てもらいたいと思う。
・期間が短すぎて具体的な問題点が分からなかった。こんな時期に試行期間が短くなってしま
い，見切り発車な形で３年生に進級し，チーム担任制になったら不安です。来年度の実施と書
かれてますが実施されるのが勝手に決定されえいるのでしたら，もう少し保護者からの意見や
説明をしていただきたいです。このような形で受検を迎えるのは大変不安です。


